

みなさんからの素敵な情報を待っています！

豊かな心を育むために

ドイツ在住ピアニストの演奏会

ドイツ在住で、主にヨーロッパを中心に活動しているピアニスト寺田まりさんのピアノリサイタルが、7月16日、白川中学校で開かれ、生徒や保護者、地区の皆さんなどが鑑賞しました。



寺田さんの「東京での演奏会の後、日本の学生と演奏を通じてふれあいたい」という願いから開催の運びとなつたこのリサイタル。寺田さんは時折会話を交えながら、ベートーベンやショパン、シューマンなどの曲を熱演し、聴衆を魅了していました。

暑さに負けず精いっぱいのプレー

登別市と少年スポーツ交流



姉妹都市登別市と白石市の少年たちによるスポーツ交流事業野球大会が、8月11日、益岡公園野球場で行われ、両市の選抜チームが対戦しました。

この日は、じりじりとした炎天下。子どもたちには過酷な条件となりましたが、暑さに負けず元気はつらつのプレーを見せていました。

試合前日には、登別の子どもたちは白石の子どもたちの家庭にホームステイして交流を深め、夜には夏まつりパレードにも参加しました。

八月二日、国道一二三号の開通式が、市内二カ所で行われた。

小原苗振工区は、幅が狭く、しかも地滑り地帯で、非常に危険であったため、県が九十年度から改良を行い、白石川には新たに二百五十六メートルの「新小原大橋」が架かつた。総事業費約六十七億円。

郡山工区は、一九八三年に事業に着手。東北本線はアンダーパス、つまり、トンネルで線路をくぐるようとした。総事業費約六十二億五千万円。これによって国道一二三号は、近代的な道路になりました。これは、新

称彦助横丁

といふ通りです。

旧藩時代からの横丁をそのまま使つて

いる

まま変わつたが、完成

までには郡山工区は十九年、苗振工区は十

二年という期間を必要とした。これは、新

川井市長のせせらぎトーク

■国道113号■

小原大橋とか、東北本線のアンダーパスとかいうような、大きな事業費と技術を要する部分があつたことが最大の理由だ。

とにかく予算要求には、当時の建設省にお百度参りをしたものである。今でも思い出すことがある。

私は、将来日本でただ一つになるでしょう。大変有名になつて、宣伝効果が大きいと思ひますから。

私は、山形県高畠から嫁いできました。夫婦喧嘩をしても今の一二三号では、すぐに家を飛び出して実家に帰ることはできません。私はその方が都合がいいですか

ら、高畠に抜ける道路もゆづくりの方がいいんです。

私は、山形県がやる事業である

が、直轄代行事業といつて、県に代行して

国が行つていた。

私は、「ゆづくりやれ」を聞いて、当時の島津高畠町長は、飛び上がつた。

「いやいや、課長。今の川井会長の言うこ

となど聞かず、ぜひ早く一二三号を完成を

していただきたい。会長の奥さんが仮に実

家に戻つたとしても、後悔して帰つてくる

場合、スムーズに帰つて来れるようにして

ほしいからであります。」

号の私の家の近くは、通

称彦助横丁といふ通りです。天下の国道が

そのまま使つて

いる

まま変わつたが、完成

までには郡山工区は十九年、苗振工区は十

二年という期間を必要とした。これは、新

称彦助横丁

といふ通りです。

旧藩時代からの横丁をそのまま使つて

いる

まま変わつたが、完成

までには郡山工区は十九年、苗振工区